

Les 3 Cubains en lice au tournoi continental d'échecs font match nul



Les trois Cubains en lice au X^e Championnat Continental Absolu d'échecs des Amériques ont fait match nul lors de la troisième ronde de cette compétition, qui s'achèvera le 24 mai prochain

Carlos Hevia, 2 points, a fait match nul contre le Brésilien Renato Quintiliano, Yunieski Quesada (1,5), n'a pas pu s'imposer sur l'Uruguayen Facundo Pierrot tout comme Yuri Gonzalez (1,5), qui était opposé au Brésilien Alvaro Aranha.

La partie opposant les États-Uniens Aleksandr Lenderman et Alexander Shabalov s'est également soldée par un nul.

Parmi les surprises de ce tournoi, la victoire du Maître International Alan Pichot, d'Argentine, sur le GM Péruvien Julio Granda, en 16 mouvements.

Le Paraguayen Axel Bachmann, le Vénézuélien Eduardo Iturrizaga, le Péruvien Jorge Cori, le Brésilien Felipe El Debs et les Uruguayens Sandro Mareco et Federico Pérez Ponsa ont remporté leurs parties.

8 joueurs ont 2 points et 18 autres ont 1,5 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/56335-les-3-cubains-en-lice-au-tournoi-continental-dechecs-font-match-nul>



Radio Habana Cuba